
第４回議会報告会 主な質疑 

参加者からの質疑 議会からの回答 対応結果・対応方針 

１ ○議員の海外視察について

①今年は海外視察が行われたのか。

（湊地区・男性） 

①②全国市議会議長会が実施する海外視察に参加

できることとしているが、全国市議会議長会では、

平成 28年度より海外視察の実施を自粛しており、

今年は海外視察を行っていない。今後、全国市議

会議長会で実施を再開すれば、その時点で検討し

たいと思う。（※） 

意見として承ります。 

②海外視察は必要か。（湊地区・男性） 現時点において参加できる視察

の実施が予定されていないこと

から、今後、全国市議会議長会

または東北市議会議長会で海外

視察を再開することとなった際

に、海外視察のあり方について

検討いたします。 

③議員の海外視察基準を「３期から６期まで」に

改正しているが、これは、３期まで可能だったも

のを６期まで可能にしたものか。（地区不明・男性） 

③３期以上の議員を対象としていたものから７期

以上の議員を対象から外し、３期以上６期までの

議員としたものである。 

意見として承ります。 

※（参考）全国市議会議長会主催の海外視察は平成 28年度から廃止、東北市議会議長会主催の海外視察は平成 19年度から休止となっています。 
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２ ○観光誘客について 

伊調馨さんなど、スポーツで活躍した方にちな

んだ会館を建設して観光につなげる予定はない

か。（湊地区・男性） 

 

９月定例会において、議員から行政に対し同様

の提案があった。 

 

市執行部へ情報提供を行いま

した。 

（平成 29年３月７日） 

３ ○館鼻測候所（旧八戸測候所）について 

施設への入場を有料にするという新聞報道があ

ったが、地域では有料にしてほしくないという意

見がある。このことについての考えは。（湊地区・

男性） 

 

現在、改修工事を行っており、活用方法につい

ても検討が行われている。 

 

市執行部へ情報提供を行いま

した。 

（平成 29年３月７日） 
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４ ○非正規の市職員について 

以下の事項について伺いたい。 

① 臨時職員、嘱託職員等、非正規職員の種類 

② 正規・非正規職員の割合、構成、待遇の違

い 

（新井田地区・男性） 

 

人事構成等については議会の範疇ではないの

で、市担当課（人事課）にお問い合わせいただき

たい。 

※ホームページでの回答希望あり 

→ 回答書は、別紙資料 

「主な質疑 No４への回答」のとおり 

 

市執行部へ情報提供を行いまし

た。 

（平成 29年３月７日） 

５ ○視察報告について 

視察報告書は市民が見ることができるようにな

っているか。（柏崎地区・男性） 

 

政務活動による視察報告書については、10 月

から市議会ホームページで公開している。 

 

意見として承ります。 
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６ ○財政状況について 

新美術館、八戸ブックセンター、屋内スケート

場、（仮称）総合保健センターといった、多額の費

用がかかる建物の建設などが計画されているが、

財政状況は大丈夫なのか。（湊地区・男性） 

 

市では、総務省が設けた公会計基準よりも厳

しい基準を目標に行財政改革に取り組んでお

り、その結果、指標よりも良い結果になってい

る。 

大型施設等の建設にあたっては、維持管理経

費に無駄がないかなど、しっかりチェックして

いくことが市議会としての務めである。 

 

市執行部へ情報提供を行いまし

た。 

（平成 29年３月７日） 

 

７ ○新美術館について 

配布資料の中に「博物館相当施設として整備」

とあるが、博物館も兼ねて建設することを検討し

ているのか。 

（上長地区・男性） 

 

基本的に美術館であるが、一部博物館機能を

持たせた施設にしてはどうかということを検討

している。 

 

 

市執行部へ情報提供を行いまし

た。 

（平成 29年３月７日） 
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